
Teramo.  Provincia:  Esito  della  verifica  amministrativo,
CONFERENZA STAMPA
CONFERENZA STAMPA

SALA AUDIOVISIVI BIBLIOTECA DELFICO – VIA DELFICO

MARTEDI’ 3 AGOSTO ORE 11

Esito  della  verifica  amministrativo  –  contabile,  operata  dai  servizi  ispettivi  del
Ministero  dell’Economia  –  Dipartimento  della  ragioneria  generale  dello  Stato,
sull’operato della Provincia.
Comunicazioni del presidente Valter Catarra

Teramo 2 agosto 2010

Teramo. Giovedì verrà presentata la manifestazione “Vetrina del
Parco”.

Giovedì 5 agosto 2010 alle ore 11.00

presso la Sala Assemblee del Consorzio BIM

in Viale Cavour, 25

verrà presentata la manifestazione  “Vetrina del Parco”.

Interverranno il presidente del BIM Franco Iachetti,

il presidente del Parco Arturo Diaconale,

il sindaco di Montorio Alessandro Di Giambattista e

il presidente dell’Associazione Culturale “Il Chiostro” Maurizio Di Giosia.

La Vetrina del Parco alla sua XV edizione
Montorio si mette in vetrina nel senso letterale della parola per la quindicesima volta. Con l’edizione del 2010 si vuole far
decollare  un  innovativo  programma  intersettoriale,  per  lo  sviluppo  della  collaborazione  tra  la  rete  territoriale  della
ristorazione e le produzioni agroalimentari ed artigianali tipiche. Obiettivo dichiarato è la qualificazione dei ristoranti e delle
botteghe, la promozione dell’educazione alimentare e la valorizzazione dei territori e delle tradizioni. Montorio mette tutto in
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vetrina: arti, tradizioni, territori, saperi e sapori. La manifestazione si pone l’ambizioso progetto di promuovere una migliore
conoscenza delle realtà territoriali e la valorizzazione, anche turistica, dei luoghi meno conosciuti attraverso un programma
di eventi enogatronomici. Vi aspetto numerosi alla manifestazione, al fine di condividere i numerosi eventi che allieteranno
le giornate di festa della natura, della cultura, dell’arte e della enogastronomia del Parco.

Alessandro Di Giambattista
Sindaco di Montorio

Torano Nuovo. Il paese del gusto investe 500.000,00 euro per il
centro storico
Investiti in pochi anni oltre 500.000 euro per il recupero del centro storico del paese del gusto

Teramo. Lavoro. Bando per la selezione di 11 professionisti da
utilizzare per i cor
Lavoro. Bando per la selezione di 11 professionisti da utilizzare per i corsi
Al via la selezione del  personale esterno che sarà utilizzato per la realizzazione del  corso per “addetti  all’assistenza
personale in istituzioni” di cui è soggetto attuatore Leadercoop Formazione Srl.

Per realizzare il corso integrato, che come noto formerà (attraverso un corso di 500 ore e un tirocinio di quattro mesi pagati
dalla Provincia) 15 addetti all’assistenza alla persona, l’ente di formazione cerca un coordinatore di progetto, un esperto di
orientamento, due tutor d’aula, un revisore esterno e sei docenti in varie aree (legislativa, sicurezza e salute nei luoghi di
lavoro, pari opportunità, sviluppo sostenibile, comunicazione, sistemi di qualità).

Le domande potranno essere inviate a Leadercoop Formazione Srl, secondo le modalità indicate nel bando, pubblicato sul
sito della Provincia www.provincia.teramo.it/teramolavoro

Teramo 30 luglio 2010

Teramo. Sicurezza della circolazione stradale: servizi coordinati di
controllo con autovelox e telelaser

Sicurezza della circolazione stradale: servizi coordinati di controllo con autovelox e telelaser dall’1 al 15
agosto 2010, in attuazione della Direttiva del Ministro dell’Interno 14.8.2009.

In attuazione di quanto stabilito nella riunione di coordinamento svoltasi presso questa Prefettura in data 6 ottobre scorso, è
stato concordato anche per la prima metà del mese di agosto (periodo dall’1 al 15.08.2010) il calendario, che segue,
finalizzato ad una coordinata azione di vigilanza e di controllo della circolazione stradale e dei limiti di velocità, con l’utilizzo
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di autovelox e telelaser:

Corpi di Polizia
Municipale

Ancarano
(Telelaser)

– S.P. n. 57 Villa Rozzi
– S.P. n. 1 Bonifica del Tronto

– Via Massoni

– Via Giovanni XXIII

TUTTI I GIORNI
FERIALI

Castellalto
(Autovelox / Telelaser)

– S.S. n. 150  Via Vomano TUTTI I GIORNI

Crognaleto
(Autovelox) – S.S. n. 80 – Km 39 – Km 46

01 – 07 – 08 – 11 –
13 – 14

agosto 2010

Mosciano Sant’Angelo
(Autovelox)

– S.P. n. 262 10 agosto 2010

Notaresco
(Autovelox)

– S.P. n. 22 civico 16
– S.P. n. 553 Km. 11+680

– S.P. n. 553 Km. 7+600

02 – 09 agosto
2010

03 – 10 agosto 2010

05 – 12 agosto 2010

Sant’Omero
(Telelaser)

– S.P. n. 8
– S.P. n. 259

– S.P. n. 12

– S.P. n. 17

– S.P. n. 11

– S.P. n. 13

TUTTI I GIORNI

Tossicia
(Autovelox)

– S.S. n. 150 Km. 33+800 martedì, giovedì, sabato

Com. Sez. Polizia
Stradale

(Telelaser / Autovelox)

– S.P. n. 28
– STRADE STATALI E PROVINCIALI

02 – 07 agosto
2010

TUTTI GLI ALTRI GIORNI

Teramo,  30 luglio 2010



Teramo. Invito conferenza stampa
Invito conferenza stampa
venerdì 30 luglio ore 10.30
sala fondi antichi Biblioteca Delfico – Teramo

Il neo presidente dell’Unione dei Comuni della Val Vibrata, Alberto Pompizi, sindaco
di Sant’Omero, vi invita alla presentazione delle Linee Programmatiche dell’Unione.
Il documento – che si occupa di sanità e ambiente; economia e lavoro; servizi sociali e rifiuti; storia, cultura e grandi eventi;
funzioni e servizi da attribuire all’Unione e servizi associati – è un atto d’indirizzo e di intenti rispetto alle azioni dei prossimi
mesi e al ruolo dell’Unione nel contesto territoriale ed istituzionale.

Alla conferenza stampa, oltre al Presidente, interverranno alcuni componenti della Giunta.

Teramo 28 luglio 2010

Mosciano. Vertenza Phard. L’assessore Gatti mette in campo le
azioni  e  gli  incentivi  per  l’occupazione  che  sta  elaborando  la
Regione e l’azienda accetta una pausa di riflessione
Vertenza Phard.   L’assessore Gatti  mette  in  campo le  azioni   e  gli  incentivi  per  l’occupazione che sta
elaborando la Regione e l’azienda accetta una pausa di riflessione

“Vi  faccio  i  complimenti,  non ce l’aspettavamo.  Per  rispetto dei  lavoratori  e  del  vostro impegno istituzionale ritengo
necessaria una pausa di  riflessione per valutare il  pacchetto di  proposte” così  l’amministratore della Phard,  Fausto Cosi,
questo pomeriggio al tavolo delle relazioni industriali dopo che l’assessore regionale al Lavoro Paolo Gatti ha illustrato,
alla presenza dei sindacati,  tutte le opportunità alle quali sta lavorando la Regione per incentivare gli imprenditori a lavorare
in Abruzzo.

Il pacchetto di proposte è quello che sta elaborando l’Assessorato regionale al lavoro e che sarà definito nel dettaglio entro
ottobre.

Proposte ritenute degne di “valutazione “ da parte di Cosi e dei suoi collaboratori Raimondo Liquoro e Ciro Canditone i quali
si sono detti disponibili sin dai primi giorni della prossima settimana a incontrarsi con i tecnici (alla riunione erano presenti  il
dirigente regionale Giuseppe Sciullo e il responsabile del tavolo delle relazioni industriali della Provincia Paolo Rota) per
entrare nel merito delle opportunità esposte. “E’ nostro interesse verificare in tempi molto brevi questo nuovo scenario”.

“Con  tutte  le  cautele  del  caso  ma  è  indubbio  che  quello  di  oggi  è  stato  un  incontro  significativo.  Siamo  partiti  da  una
posizione aziendale molto netta: chiudere lo stabilimento di Mosciano e trasferire i dipendenti a Nola, in Campania. Oggi
l’azienda ha la possibilità di fare i conti anche con altri numeri e questo grazie alle politiche del lavoro messe in campo dalla
Regione e del lavoro di mediazione svolto dalla Provincia” affermano gli assessori Ezio Vannucci e Eva Guardiani che hanno
promosso la riunione di oggi.

Com’è noto, la Phard, una delle principali  aziende italiane nel settore della moda giovane, nelle settimane scorse ha
annunciato l’ intenzione di chiudere lo stabilimento di Mosciano Sant’Angelo per trasferire tutte le fasi della lavorazione nel
sito produttivo di Nola, in Campania. All’origine della scelta la “necessità di ridurre le spese e di riorganizzare i processi
produttivi per far fronte all’andamento del mercato”.

Teramo 29 luglio 2010
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Poliambulatorio  di  Castiglione.  La  Provincia  a  fianco  dei  Sindaci
per  chiedere  la  riapertura  del  servizio  di  riabilitazione
Poliambulatorio  di  Castiglione.  La  Provincia  a  fianco  dei  Sindaci  per  chiedere  la  riapertura  del  servizio  di
riabilitazione

La sospensione dell’attività di riabilitazione nel poliambulatorio di Castiglione Messer Raimondo a causa del pensionamento
dell’unico operatore sarà oggetto di un confronto con il manager della Asl, Mario Molinari, il prossimo 19 agosto.

A chiedere l’incontro è stato il vicepresidente Renato Rasicci investito del problema dai sindaci della Vallata del Fino.  Al
riguardo si è anche espressa la Giunta di Castilenti che con un atto deliberativo chiede – fra gli altri al manager della Asl,
all’assessore regionale alla Sanità e alla stessa Provincia – che il poliambulatorio “venga mantenuto, adeguato e potenziato”.

La struttura socio – sanitaria, punto di riferimento per i cittadini dell’intera Vallata del Fino, attualmente eroga i servizi di
riabilitazione e quelli  dell’ufficio veterinario.  Come si  legge della delibera di  Castilenti  riceve circa 35 utenti  al  giorno e ha
prenotazioni fino a dicembre.

La  collocazione  a  riposo  dell’unico  fisioterapista  e  la  sua  mancata  sostituzione  ha  determinato,  da  un  giorno  all’altro,  la
sospensione del servizio.

“Siamo di fronte a utenti anziani e, quindi, maggiormente bisognosi di assistenza sanitaria e con problemi di mobilità; i centri
ospedalieri  più  vicini,  Atri  e  Penne,  distano rispettivamente,  25 e 22 chilometri.  Per  venire  a  Teramo,  i  pazienti,  ne
dovrebbero percorrere 45. E’ chiaro che il poliambulatorio, una struttura moderna, accogliente e assolutamente in linea con i
migliori standard sanitari,  svolge una funzione essenziale che va difesa, preservata e  rilanciata anche perché un buon
servizio territoriale previene e riduce le ospedalizzazioni quelle si molto costose ” commenta il vicepresidente Rasicci che,
quindi,  si  è  immediatamente attivato  per  chiedere un incontro  con la  Asl,  incontro  al  quale  parteciperrà  anche una
delegazione di Sindaci della Vallata.

Teramo 29 luglio 2010

Teramo.  Il  presidente  Catarra  incontra  il  nuovo  comandante
regionale  della  Guardia  di  Finanza,  Nunzio  Antonio  Ferla
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Il comandante regionale della Guardia di Finanza, Nunzio Antonio Ferla e Catarra

Il presidente Catarra incontra il nuovo comandante regionale della Guardia di Finanza, Nunzio Antonio Ferla

Questa mattina il presidente Catarra si è incontrato con il nuovo comandante regionale della
Guardia di Finanza, il generale Nunzio Antonio Ferla. Nel corso del colloquio c’è stato modo di
confrontarsi sulla realtà abruzzese e teramana e il presidente Catarra ha donato al Comandante
un piatto della tradizione ceramica castellana sottolineando la vicinanza delle istituzioni locali
alla Guardia di Finanza, lodandone l’operato.

Il  presidente,  in  particolare,  ha  sottolineato  il  significativo  ruolo  svolto  dalla  Finanza,  a  fianco  delle  popolazioni  locali,  in
occasione del terremoto e, ha detto: “E’ evidente che i cittadini oggi vi percepiscono in maniera diversa rispetto al passato e
che vi riconoscono la capacità di agire a favore della comunità in difesa degli interessi degli onesti e dei principi di legalità
ed equità”.

Il generale Ferla era accompagnato dal tenente colonnello Roberto Di Mascio, comandante provinciale della Guardia di
Finanza.

Teramo 28 agosto 2010

Teramo. Scuole. Approvati i progetti esecutivi per la sistemazione
delle palestre dell’ ’ITI e del Liceo Scientifico di Giulianova
Scuole.   Approvati  i  progetti  esecutivi  per  la  sistemazione  delle  palestre  dell’  ’ITI  e  del  Liceo  Scientifico  di
Giulianova

I lavori inizieranno a fine agosto

Inizieranno a fine agosto i lavori per la sistemazione delle palestre dell’ITI e del Liceo Scientifico di Giulianova: le strutture
erano inagibili dall’aprile scorso a causa dei danni subiti dal sisma. La Giunta su proposta dell’Assessorato all’edilizia, ha
approvato i progetti esecutivi e nelle prossime settimane saranno esperite le procedure per l’affidamento delle opere.

Per l’Istituto tecnico industriale “Cerulli” saranno spesi 90 mila euro mentre al Liceo scientifico “Curie” il costo dell’intervento
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è di 210 mila euro.

In ambedue i casi, comunque, i lavori consentiranno la riapertura e l’utilizzo degli spazi per le attività sportive. Per la
sistemazione delle palestre sono state utilizzate le somme derivanti dagli indenizzi assicurativi.

“Anche in questo caso abbiamo rispettato un impegno preso con gli studenti e le famiglie, innanzitutto, e poi con le dirigenze
scolastiche  utilizzando  unicamente  i  fondi  a  disposizione  che  al  momento  sono  solo  quelli  derivanti  dalle  polizze
assicurative”  commenta l’assessore Ezio Vannucci: “uno sforzo notevole, quindi, anche a livello progettuale,  per
garantire la sicurezza e l’agibilità dei locali, con risorse limitate”.

Teramo 28 luglio 2010


